

Atelier régional sur l'utilisation de la chaîne du froid dans le développement de l'agriculture et de l'agro-industrie en Afrique Subsaharienne

TRAVAUX DE GROUPES DE LA SESSION 5 :

Président :

Rapporteurs :

Thème : Définition des principaux axes d'un cadre stratégique d'intervention pour le développement de la chaîne du froid en ASS

1) Objectifs :

- Tirer les leçons de la situation actuelle en indiquant les bonnes pratiques favorables au développement de la chaîne du froid dans le sous secteur ainsi que les erreurs à éviter.
- Indiquer les principaux axes stratégiques d'intervention pour le développement progressif de la chaîne du froid dans le sous-secteur.

2) Résultats attendus

2.1) Les bonnes pratiques favorables au développement de la chaîne du froid dans le sous-secteur sont identifiées de même que les erreurs à éviter.

En se référant notamment aux présentations et discussions des sessions précédentes, tirer les leçons de la situation actuelle en indiquant les bonnes pratiques favorables au développement de la chaîne du froid à promouvoir (les cas réussis et leurs approches dans la mise en place, l'exploitation et la gestion de la chaîne du froid, l'organisation des acteurs, les partenariats public/privé) ainsi que les erreurs à éviter

2.2) Les principaux axes stratégiques d'intervention pour le développement progressif de la chaîne du froid dans le sous-secteur sont définis.

Indiquer les principaux axes stratégiques d'intervention dans les secteurs public et privé pour la prise en charge des besoins spécifiques (identifiés lors des travaux de groupes de la session 4). La stratégie de mobilisation des ressources devra également être prise en compte. Pour chacun des axes stratégiques indiquer les actions majeures à entreprendre pour l'atteinte des objectifs visés.

Regional workshop on the use of the cold chain to promote agricultural and agro-industry development in Sub-Saharan Africa

GROUP WORK FOR SESSION 5 :

President :

Rapporteurs :

Theme : Definition of the main components of a strategic intervention framework for developing cold chains in the food sector in SSA

1) Objectives :

- Identify the lessons from the current situation by indicating good practices that can favour the development of the cold chain in the sub-sector, and also the pitfalls to be avoided.
- Identify the main components of a strategic intervention framework for the progressive development of the cold chains in the sub-sector.

2) Expected outcomes

2.1) Good practices that favour the development of the cold chain in the sub-sector, as well as the pitfalls to be avoided, are identified..

On the basis especially of the previous presentations and discussions, Identify the lessons from the current situation by indicating good practices that can favour the development of the cold chain in the sub-sector, (success cases and the approaches used for putting them in place, the use and management of the cold chain, the organisation of chain actors, public private partnerships) and also the pitfalls to be avoided.

2.2) The main components of a strategic intervention framework for the progressive development of the cold chains in the sub-sector in SSA are identified.

Identify main intervention actions in the public and private sector as components of a strategic intervention framework to address the specific needs (identified in the Group work during session 4). The funds mobilization strategy must also be taken into account. For each of the main components, identify the main actions to be undertaken to achieve the objectives set.

AXES STRATEGIQUES	ACTIONS OU INTERVENTIONS SPECIFIQUES
DEVELOPPEMENT DES INFRASTRUCTURES	
RENFORCEMENT DES CAPACITES (FORMATION)	
REGLEMENTATION/CONTROLE	
ORGANISATION PROFESSIONNELLE AUTOUR DE LA CDF	